

## De López y de las vacunas cedidas

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 19-1-2021 5:16:35

“Caridades indebidas . . .”

Mostrando sus peores cobres  
López le cumple a los pobres,  
pero, a los de otros países,  
digámoslo sin barnices.

La ONU le hizo propuesta  
que, para mí, es muy funesta  
de una cesión altruista  
con el fin “más humanista”.

Así, aceptó una reducción  
de vacunas de nuestra nación  
para que sean suministradas,  
aplicadas o inyectadas.

A los más pobres del mundo,  
permítaseme un segundo,  
¿de verdad hay otros seres humanos  
más pobres que los mexicanos?

Si eso fuera posible  
sería tragedia terrible,  
¿explicación? solo una  
han de estar en plena hambruna.

En la podrida miseria,  
esto es cosa triste y seria  
nuevamente Don Andrés  
anda, camina, al revés.

La pobreza de nosotros  
es mucho peor que la de otros,  
estamos para recibir  
no para dar y compartir.

Otra vez, el “presidente”  
le falla al pueblo, a su gente,  
en plena horrible pandemia  
con esta traición los premia.

Le queda refrán al talle

de ser “farol de la calle  
y oscuridad de su casa”,  
su “mandato” más fracasa.

Y, no me vengan con cuentos  
mis lectores tan dilectos  
con lo de ser solidarios  
cuando, aquí, hay mil muertos diarios.

Mi crónica es fidedigna  
lo que pasa mucho indigna,  
en este dicho se basa:  
“caridad comienza en casa”.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 18 de enero del 2021  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)